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「求める人材の目にとまる求人票作成セミナー」 

 

令和６年 11 月 13 日（水）、都城管内事業所を対象に、「求める人材の目に

とまる求人票作成セミナー」を実施しました（開催案内は別途HPに掲載）。 

今回のセミナーは、座学だけではなく、「求める人材の目にとまる求人票」を

作成することを目的とした参加型のワークショップも盛り込みました！結果

は以下のとおり、大好評でした！（満足度 95％以上、実施後のアンケートによる） 

現時点で、次回の開催時期は未定ですが、開催の際はご連絡しますので、是

非ご参加ください！なお、セミナー参加企業向けのフォローアップセミナーも

開催予定ですので、ご期待ください！また、ハローワーク職員が事業所を訪問

し、求人票の見直しに係るお手伝いもさせていただきますので、是非ご連絡く

ださい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ワークショップ 

どうしたら、求め

る人材の目にと

まるか・・・ 

職種欄には 

○○と○○を

入れて・・・ 

求人票の条件

緩和より、会社

のアピールが

不 足 し て

る・・・? 

座学 

都城管内の雇用情勢は・・・ 

目にとまる求人票を作成

するには・・・ 
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○セミナーの内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○参加者の声 

・求人票の記入の仕方で初めて知る記入方法があったので、参考になった。 

・ワークショップがあったことで、自分に無い視点の気付きになって良かった。 

・ワークショップを通じて、求人票に書いた方がいいことなど、いろいろ実践

しようと思った。また、座学を通じて、求職者が求人票のどの項目を見て職

探しをしているか知れた。 

・思わぬヒントをいただきました。入社後に資格を取れます、と求人票に書き

入れたいと思いました。 

・普段の求人票の作成時、内容がシンプルすぎていたことが今回のセミナーで

分かった。今後は意識して、分かりやすい求人票を作成したい。 

・求人票の書き方、コツを知ることができた。ワークショップがあったので、

_s

詳細はセミナーに 

参加して確認してね！ 
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頭を使って、時間が早く過ぎた。 

・これまで知らないことを知れて良かった。他の会社さんと意見交換もできて

よかった。 

・求人票のポイントや改善策など、具体的でわかりやすかったです。 

・普段、窓口に来所して求人票作成をすることがなかったので、作成時に必要

なポイントをつかめてよかった。 

・職種欄の重要性が良く分かりました。今まで意識していなかったため、大変

勉強になりました。 

・求人票の書き方、内容が求職者へ届くような工夫が必要だと気づきました。

参考にしたいと思います。 

・時間配分もセミナー内容も良かったと思います。セミナーには初めて参加さ

せてもらいましたが、今後も求人活動に役立てていきます。 

 

_s 

次回も 

参加してね♪ 

ハローワーク 都城 

 

 

 


